



# くすのき

学校通信 11月  
2023年（令和5年）11月1日  
福山市立川口小学校  
児童数 513人

11月に入り、冬の気配を感じる季節となりました。気温が下がってきましたが、子どもたちは休み時間や体育の時間に元気よく体を動かしています。今日から学校へ行こう週間が始まっています。

## 今後の行事等のお知らせ

### 【学校へ行こう週間】

- 11月1日～11月7日です。  
詳しくは先日のメール配信をご参照ください。  
お子様の様子をご覧になられてのご感想等  
ございましたら、担任を通じてお知らせください。

### 【音楽発表会】

- 11月18日（土）に予定しています。  
学校からのお便りは明日配布予定です。

### 【マラソン大会】

- 今年度は実施しません。  
校内を走るコースは危険個所が複数あるため。  
体育の授業では、自分に適したペースで走ることで生涯を通して運動を楽しむよう指導します。

### 【ふれあい清掃】

- ボランティアで12月27日（水）の午前中に実施予定です。  
詳細は後日お知らせします。

## 修学旅行に行ってきました！！

修学旅行の様子を YouTube にて配信する予定です。  
お子様のタブレットあてにメールが届きますので（YouTube）、そちらを開いてご覧ください。

10月20日(金)～10月21日(土)の1泊2日で6年生は修学旅行に行ってきました。見ることや体験することを通して、いろいろなことを感じたのではないのでしょうか。



音羽の滝  
思いをこめてお水を  
いただきました！



清水坂  
すごい人の数でした…

二条城  
昔の人の技術に驚かされます



奈良公園  
たくさんの鹿が迎えてくれました！



法隆寺  
たくさんの国宝・重要文化財を  
目にすることができました！

海遊館  
たくさんの海の生き物  
を見ることができました！

